

Grave accidente en la rambla: siete heridos permanecen en estado delicado en el hospital

Principal



Publicada el: 28/10/24	Visitas: 176
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 102	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/grave-accidente-en-la-rambla-siete-heridos-permanecen-en-estado-delicado-en-el-hospital_6610.php

GRAVE ACCIDENTE EN LA RAMBLA: SIETE HERIDOS PERMANECEN EN ESTADO DELICADO EN EL HOSPITAL

Principal

Grave accidente en la rambla: siete heridos permanecen en estado delicado en el hospital

La investigación sobre el accidente del sábado avanza; ocho heridos han recibido el alta y están siendo interrogados por las autoridades.

Accidente de Tránsito en Pocitos: Siete Personas Internadas

En la mañana del lunes, se reporta que siete personas continúan internadas tras el accidente de tránsito ocurrido el sábado en Montevideo, donde un ómnibus de Cutcsa estuvo involucrado. El incidente se produjo alrededor de las 7:30 horas, cuando el ómnibus de la línea 121, que se dirigía hacia Punta Carretas, cruzó la rambla, rompiendo un muro y finalizando sobre la orilla del agua.

Según información proporcionada por la Armada, que está a cargo de la investigación debido a la ubicación costera del suceso, ocho personas que resultaron heridas ya han sido dadas de alta y se encuentran declarando en este momento.

El accidente tuvo lugar a la altura de la avenida Brasil, en el barrio Pocitos.

La Armada está analizando las grabaciones de las cámaras de seguridad de la zona y del interior del ómnibus para esclarecer las circunstancias del hecho.

Por su parte, la Fiscalía espera los resultados de las pericias, las cuales se prevé estén disponibles durante esta semana.

Su navegador no soporta la etiqueta de video.

Información adicional será comunicada a medida que avance la investigación.

Fuente: Subrayado

Imágenes



Grave accidente en la rambla siete heridos permanecen en estado delicado en el hospital

Tags

reporta, autoridades, personas, incidente, involucrado, pocitos, montevideo, interrogados, heridos, accidente, internadas, recibido

Noticias relacionadas

4.3 * *Retiraron el ómnibus de Cutcsa que se desvió en la rambla y terminó detenido sobre la playa de Pocitos*

4.7 * *Tres semanas de la nueva ley de internación compulsiva: 80 intervenciones realizadas y 13 personas internadas*

3.8 * *Un ómnibus se precipitó sobre la rambla y terminó en la playa de Pocitos: doce personas resultaron heridas*

3.8 * *Una vez más, la rambla se transforma: conductores comparten sus impresiones sobre los nuevos límites de velocidad tras la instalación de la ciclovía*

4.3 * *Impactante accidente: un ómnibus cruza la rambla y termina en la playa*

4.6 * *Un ómnibus se salió de control en la rambla, colisionó con el muro y terminó varado sobre la arena*

4.3 * *Montevideo implementa desde este jueves cambios en los límites de velocidad a lo largo de la Rambla*

4.4 * *Nuevos límites de velocidad en la rambla sur: cambios vigentes a partir del jueves 12 para mejorar la seguridad en la ciclovía*

4.2 * *Un hombre de 70 años lucha por su vida en el hospital tras un violento ataque de un pitbull*

4.2 * *Peatón gravemente herido tras ser atropellado por una camioneta en la ruta 74; las autoridades investigan las circunstancias del accidente*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia

Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría

sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024